RICH RICHARD

Infoblatt im Rahmen der Auszeichnung Klimabewusstes Unternehmen 2021





Garten- und Landschaftsbau

Werner Lüske GmbH Auf dem Höwel 14 49740 Haselünne www.lueske-galabau.de

Das Unternehmen wurde 1967 von Werner Lü<mark>ske in H</mark>aselünne gegründet. Eine kleine Gärtnerei und ein Blumengeschäft gehörten zu den Anfängen. Damals wurden hauptsächlich Privatgärten umgesetzt. Bis heute hat es sich zum Voll-Service-Anbieter für den kompletten Bereich Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau entwickelt.

Für das gesamte Team steht immer das Ziel im Vordergrund, mit der eigenen Freude am Gestalten mit Grün und an außergewöhnlichen Leistungen die Lebensqualität der Kunden zu erhöhen und dabei die Umwelt in den Vordergrund zu rücken.

Rund 70 qualifizierte Mitarbeiter in hoch spezialisierten Service-Teams stellen sich jeden Tag aufs Neue dieser Herausforderung. Ein erfahrenes Fachpersonal von Ingenieuren und Landschaftsarchitekten verfügt über ein fundiertes Praxiswissen und kann gestalterische und pflanzentechnische Möglichkeiten genau abschätzen.

Darüber hinaus ist der Garten- und Landschaftsbau bewährter Partner bei der Herstellung von Außenanlagen von Gewerbeobjekten wie Bürogebäude, Ärztehäuser, Verbrauchermärkte etc., in der Wohnbebauung oder in der Gestaltung und Ausführung von Schulgeländen, Parkanlagen, Industrieobjekten oder im klassischen Straßen- und Tiefbau.



Wenn an vielen kleinen Orten viele kleine Menschen viele kleine Dinge tun, wird sich das Angesicht unserer Erde verändern.

Afrikanisches Sprichwort

Was wir heute tun, entscheidet, wie die Welt morgen aussieht.

Boris Pasternak russischer Dichter

RICHR RICHERT



Photovoltaikanlage auf der Betriebshalle

Auf der Betriebshalle befindet sich eine Photovoltaikanlage, die die Gebäude des Garten- und Landschaftsbaus mit Energie versorgt.

48 % des Gesamtstromverbrauchs im Betrieb wird aktuell durch die Photovoltaikanlage abgedeckt. Die überschüssige Energie wird ins örtliche Stromnetz eingespeist.

Biogasanlage

Ein Großteil der benötigten Wärme im Galabaubetrieb wird von der sich in der direkten Nachbarschaft befindlichen Biogasanlage zur Verfügung gestellt.

Heizungen im Bürogebäude, in der Werkstatt und in den Sozialräumen werden über eine Fernwärmeleitung mit Wärmeenergie von der Biogasanlage bedient.

Elektroautos

In diesem Jahr wurden mehrere Elektroautos angeschafft, die grundsätzlich durch die hauseigene Photovoltaikanlage geladen werden.

"Stadtradeln" - Radeln für ein gutes Klima in Haselünne vom 06.09.-26.09.2021

Alle Mitarbeiter des Garten- und Landschaftsbaus Lüske, des Gartencenters Lüske sowie des Blumenhauses Lüske aus Haselünne haben sich zusammengetan und im "Team Lüske" insgesamt

738 kg CO² eingespart. STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Jeder Kilometer von jedem Mitarbeiter wird gezählt und fließt in die Berechnung der CO²-Einsparung mit ein.

LED-Beleuchtung

Die gesamte Beleuchtung auf dem Betriebsgelände (Bürogebäude, Betriebshalle, Remise und Außenbeleuchtung) wurde auf LED-Technik umgestellt.

Wenn wir keinen Planeten mehr haben, geht es der Wirtschaft nicht gut.